



## RED COMPARTIDA

✕ @laprensaoem

✉ redaccion@la-prensa.com.mx

ANÁLISIS / MIÉRCOLES 6 DE DICIEMBRE DE 2023

## RED COMPARTIDA | Los Chapulines de Lobo

Apenas hizo oficial su salida del PRD y su anexión a Morena, el diputado Víctor Hugo Lobo se desfondó. Solo lo siguieron un puñado de empleados, casi cero liderazgos y uno que otro despistado de la corriente Nueva Izquierda, a quienes les prometió la gloria con candidaturas y espacios en el gobierno. No les cumplió. Ni les cumplirá. La verdad de las cosas es que Lobo nunca tuvo lo que presumía, como el 65% de los 90 consejeros del PRD. De haber sido cierto, se habría autonombrado candidato a la jefatura de gobierno. Tampoco se llevó a 10 presidentes de los 16 que hay en la Ciudad. Sólo tenía la dirigencia de Gustavo A. Madero, pero a su titular se le hizo poca cosa estar al frente. El presidente nacional del PRD, Jesús Zambrano se carcajeó porque Lobo dijo que se llevaba 65 mil militantes, pero cuando mucho tiene una sexta parte de esa cifra de seguidores en sus redes. De inmediato, tanto Zambrano como la presidenta del PRD capitalino, Nora Arias recibieron llamadas de dirigentes de varias partes de la Ciudad diciéndoles que ellos se quedaban en el sol azteca, pese a la insistencia de Lobo de llevarlos a un destino incierto.

Por cierto, lo que nos dicen desde el corazón de Oaxaca es que es prácticamente un hecho que el ex gobernador Alejandro Murat Hinojosa será senador por la vía plurinominal por Morena, que el acuerdo se tiene amarrado con el presidente López Obrador y que ya habría sido ratificado por la precandidata Claudia Sheinbaum que deberá pagar todos los favores recibidos. El rompimiento de Murat Hinojosa con el PRI de Alito Moreno tiene ya varios años y es una de las razones por las cuales entregó el estado. Los divertido va a ser ahora que el político se saque la foto con la cúpula de Morena de Oaxaca y lo mejor de todo las sonrisas con el gobernador Salomón Jara Cruz que lo que menos quiere es tener dentro de su gobierno a la familia Murat porque, ojo con eso, no va solo, llega con su padre el también ex gobernador José Murat. Por eso fue importante tomarse la foto con la precandidata presidencial Claudia Sheinbaum



La iniciativa privada se siente tomada en cuenta con la llegada a la campaña de Xóchitl Gálvez, de Idelfonso Guajardo. Y es que nos cuentan que como nuevo coordinador del Comité de Asuntos Internacionales, podrá tener una buena interlocución con los mexicanos en el extranjero que han sido olvidados por la 4T desde el momento en que no les permiten actuar más de ser emisores de remesas a las familias mexicanas. De acuerdo con grupos de mexicanos en Los Ángeles y Nevada, se sienten excluidos de la vida nacional del país desde el momento en que solo se les toma en cuenta en tiempos de elecciones. Ese reclamo, lo quieren alzar y que si no es Claudia Sheinbaum quien les tome la palabra por estar en el gobierno que los olvidó, sea Xóchitl Gálvez quien tenga la oportunidad de sentarse a dialogar con ellos. Como dato, en Estados Unidos hay 40 millones de mexicanos, y muchos pueden votar, puede ser un bono democrático muy interesante para el 2024 y le toca a Idelfonso Guajardo buscarlo.

Por cierto, desde el búnker de Xóchitl Gálvez nos cuentan que si los partidos políticos no le van a apoyar, pues buscará el apoyo de empresarios y gente para poder lograr una campaña que tenga la oportunidad de figurar y dar batalla en el 2024. El ánimo no es el mejor en PRI, PAN y PRD, cierto, pero sin haber siquiera terminado el proceso de precampaña interna del Frente, algo nos dice que las dirigencias, no están escuchando a las bases. Este reto lo toma Xóchitl Gálvez y busca el apoyo ciudadano a través de redes, para que hasta el dinero gastado sea el menor posible y luego, no le vayan a querer cobrar. El cierre de año se antoja complicado en todos lados.

PD: El temor por una auditoría a tan solo a un par de años que Samuel García tomará el control en Nuevo León y al igual que el "El Bronco" intentará ir por la presidencia, el temor a una auditoría por parte de la oposición lo llevó a violar la ley y regresar a la gubernatura, a pesar que esto pareciera la última llamada para Marcelo Ebrard, pero todo indica que quienes tenían el verdadero control territorial en diversos estados, ya iniciaron pláticas conciliatorias con Claudia Sheinbaum. o sea Marcelo está más muerto, políticamente hablando, que Samuel.